

Les écoliers de Poincaré créent une belle *Panique au village*...

La MJC de Villerupt, en partenariat avec la communauté de communes du Pays-Haut/Val d'Alzette (CCPHVA), la Ville et le Pôle de l'image, rendra hommage au cinéma belge les 19, 20 et 21 mai, en invitant Vincent Patar et Stéphane Aubier. Soit les deux réalisateurs du film d'animation *Panique au village*, primé au Festival de Cannes. En amont de cet événement, la MJC a développé un projet arts plastiques avec les élèves de l'école Poincaré de Villerupt ; leurs créations seront exposées à la MJC à cette occasion. Le film, quant à lui, raconte l'histoire hilarante de Co-Boy et d'Indien, les champions de la catastrophe : dès qu'ils ont un projet, le chaos sort de sa boîte. Cette fois-ci, ils veulent faire un cadeau à Cheval pour son anniversaire. Evidemment tout va aller de travers !

Avec les enfants, Nicolas Venzi, intervenant à la MJC, a imaginé des créations originales en peinture et grandeur nature, et d'autres en volume avec du carton et du bois pour représenter la voiture, la ferme, le cheval. Les élèves des six classes travaillent les décors pendant trois séances chacune. Le projet plaît beaucoup, car il se passe en dehors de l'école à l'atelier de l'artiste et tous les enfants, de la petite classe jusqu'au CM2, participent à ce projet commun. De plus, ils assisteront à la projection du film au Rio et pourront dialoguer avec les deux réalisateurs... dans un décor qu'ils auront réalisé !



Les 26 élèves de la classe de CE1 et CE2 ont déjà participé à deux séances d'arts plastiques avec Nicolas Venzi et leur maîtresse Athina.